

JOURNALIST

Terima Kasih Pak Babinsa Rumah Saya Diperbaiki, Kata Bu Astutik Yang Rumahnya Direnovasi Melalui Rutilahu

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Jul 14, 2024 - 18:15



JEMBER – Kondisi rumah warga yang mendapatkan program renovasi rumah tidak layak huni (Rutilahu) memang sangat memprihatinkan dan layak mendapatkan perhatian, seperti rumah Bu Astutik Janda 60 tahun warga Dusun Suko RT. 01 RW. 20 Desa Pakusari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember,

merupakan salah satu yang mendapatkan program rutilahu dan kini sudah mencapai 80 persen



Saat kami temui di rumahnya yang sedang di lakukan pengecatan oleh TNI bersama warga masyarakat, guna percepatan penyelesaian pengerjaan, sehingga dapat segera ditempati oleh pemiliknya.

Saat kami wawancarai Bu Astutik tidak dapat berkata apa-apa hanya tertunduk haru, akhirnya tenagganya menerangkan, bahwa Bu Astutik ini sangat senang sekali tentunya dengan renovasi terhadap rumahnya, dengan kondisi usia dan pekerjaannya, tentunya sangat tidak mungkin mampu memperbaiki rumahnya.

Dengan adanya rutilahu ini tentunya merupakan rejeki yang tak terhingga bagi dirinya, sedikit setelah saya akhiri pembicaraan, Bu Astutik menyampaikan "Terima kasih Pak Babinsa Rumah Saya direnovasi" dengan suara lirihnya.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W menyatakan, Bahwa dalam pengerjaan seluruh program rutilahu ini yang kita dapatkan ada 12 unit dan secara keseluruhan kita lakukan percepatan pengerjaannya. Termasuk rumah Bu Astutik ini yang beberapa hari lahui selesai.

Dandium 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi nya membenarkan adanya percepatan pengerjaan rutilahu tersebut, kita Kodim 0824/Jember mendapatkjan 117 unit secara keseluruhan yang kita sebar di 8 Koramil termasuk Pos Koramil 0824/28 Pakusari ini, yang kebagian 12 unit.

Saya juga sudah memerintahkan jajaran agar dilakukan percepatan p[engerjaan, agar kita dapat segera berkonsentrasi pada kegiatan lainnya serta tentunya agar pemilik dapat segera menikmati rumah barunya. Tegas Dandim 0824/Jember.

(Siswnadi)